
 

 

 

 

 

 

 

 ATA DA CONGREGAÇÃO  

 

Data: 20.09.2022 Hora início:13:00 Sala: videoconferência  

 

ATA DA SESSÃO DA CONGREGAÇÃO ORDINÁRIA, REALIZADA SOB A PRESIDÊNCIA DA 1 

DIRETORA DA ESCOLA DE BELAS ARTES, PROFª MADALENA RIBEIRO GRIMALDI NO  DIA 2 

20 DE SETEMBRO DE 2022, ÀS 13:00 HORAS, EM VÍDEO CONFERÊNCIA, RIO DE JANEIRO. 3 

Compareceram à Sessão os seguintes Membros da Congregação: MADALENA 4 

RIBEIRO GRIMALDI (DIRETORA); LARISSA CARDOSO FERES ELIAS (VICE-DIRETORA); 5 

DANIEL LIMA MARQUES DE AGUIAR (Rep. Adjuntos); JÚLIO SEKIGUCHI (Rep. 6 

Associados); JOFRE SILVA (Chefe BAV); MARCELO DA ROCHA SILVEIRA (Chefe do 7 

BAH); BENVINDA DE JESUS FERREIRA RIBEIRO (Chefe BAP); FABIANA OLIVEIRA 8 

HEINRICH (Rep. dos Adjuntos); JOSÉ BENITO SANCHEZ GONZALEZ (Chefe BAI); CARLOS 9 

GONÇALVES TERRA (Rep. Titulares); BEANY GUIMARÃES MONTEIRO (Rep. Titulares);  10 

AMANDA FERNANDES DE SOUZA, KATIA MANHÃES (Representante dos Técnicos), 11 

Márcia Yoko Nishio (Substituta Eventual BAF), Pedro Meyer (Chefe BAB). Em reunião 12 

de Congregação realizada em data, horário e local acima informado, a mesma foi 13 

presidida pela Professora Madalena Ribeiro Grimaldi, Diretora da Unidade. Havendo 14 

número regimental, deu-se início à Sessão: PAUTA ÚNICA: CONCURSO DO 15 

DEPARTAMENTO BAI - DEFERIMENTO DAS INSCRIÇÕES DOS CANDIDATOS  E 16 

CRONOGRAMA DO CONCURSO: a Presidente passou a palavra para o Prof. Benito que 17 

apresentou o relatório feito pela comissão organizadora com a pertinência das 18 

inscrições de acordo com a área do Concurso Público para provimento efetivo de 19 

vagas no cargo de Professor da Carreira do Magistério Superior, Edital nº 436 de 07 20 

de junho de 2022, Código da Opção de Vaga: RP-001. Conforme consta no quadro 21 

de vagas, os Requisitos/Titulação dos candidatos devem atender a seguinte 22 

especificação: Graduação em Desenho Industrial ou Design Industrial ou Design de 23 

Produto, e Doutorado em áreas correlatas ao setor do Concurso. Em seguida 24 

apresentou nominalmente os candidatos e suas titulações: Barbara de Macedo 25 

Passos Oggioni, Bárbara de Oliveira e Cruz, Carlos Mauricio da Costa Ramos, Diogo 26 

Pontes Costa, Eduardo Ariel de Souza Teixeira, Fernanda Mendes de Vuono Santos, 27 

Imaíra Portela de Araújo Medeiros, Larissa Pereira de Farias, Marcela Rubert Arantes 28 

da Costa, Natascha Scagliusi, Priscila Andrade Silva. No total de 11 inscrições, 29 

somente o candidato Eduardo Ariel de Souza Teixeira foi indeferido pela comissão. O 30 

professor Benito pontuou que a graduação do candidato não estava pertinente com 31 

a área afim mencionada no Edital e que alguns candidatos ainda são doutorandos. A 32 

Presidente Professora Madalena mencionou que os candidatos que estão cursando 33 

doutorado podem participar normalmente do concurso e que somente na data da 34 

posse que eles terão que apresentar o diploma. Foi colocado em votação e todos os 35 

presentes votaram e aprovaram o relatório apresentado. O professor Benito informou 36 



que uma candidata se inscreveu como pelo sistema de cotas, mas que o concurso do 37 

departamento BAI não foi selecionado para cota e que como só há uma vaga, 38 

gostaria de saber se isso aumenta a quantidade de vagas que podem ser publicadas 39 

em caso de aprovação de vários candidatos. A Presidente mencionou que mesmo a 40 

candidata se inscrevendo como cotista ela irá concorrer para ampla concorrência, 41 

pois o BAI não foi sorteado para vaga de cotista. Informou também que no caso de 42 

uma vaga, pela regra somente os cinco primeiros aprovados podem ser publicados, 43 

mas que iria fazer um e-mail para a PR4 perguntando se um candidato cotista amplia 44 

esse quantitativo. O Prof. Carlos Terra perguntou se a cotista ficar em 5º lugar a vaga 45 

será dela. A Prof. Larissa mencionou que o melhor a fazer é escrever um e-mail para a 46 

coordenação do concurso da PR4 para tirarmos todas essas dúvidas. Sobre o 47 

cronograma do concurso o mesmo foi retirado de pauta. O professor Benito 48 

informou que ainda não houve um acordo final sobre as datas com a banca e, 49 

portanto o mesmo será apresentado na próxima Congregação. Nada mais havendo a 50 

tratar a Presidente encerrou a Congregação e eu, Claudia Maria de Santa Rosa 51 

Figueiredo, Substituta Eventual da Chefe de Gabinete da Escola, lavrei a ata que vai 52 

assinado por mim e pela Direção. 53 
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